



Europa parece avanzar lento pero seguro con respecto a las pruebas de una moneda digital para la Unión Europea (UE), el euro digital, que ahora verá a los principales bancos de España sumarse a la experimentación.

Lo que inició un día con China, avanzando rápidamente en el desarrollo de un yuan digital que luce cada vez más cerca, ahora se presenta como una carrera progresivamente más establecida por estudiar, probar e incluso impulsar la idea de una moneda digital nacional en diversos países del mundo, especialmente respaldada por los bancos centrales, conocidas como CBDC.

Específicamente en Europa, desde el Banco Central Europeo (BCE), aseguran que la propuesta de un euro digital está en desarrollo, ya que desde la institución aseguran estarán preparados para un escenario donde la entrada de una moneda digital sea necesaria, pero descartan una emisión a corto plazo.

De esta forma, durante los últimos meses, países importantes dentro de la Unión Europea, como Holanda, Francia e Italia, han mostrado disposición y concretamente en el caso de Francia, iniciaron la experimentación con el euro digital. Mientras la banca italiana comunicó su voluntad por servir en las pruebas del euro digital, el Banco Central de Francia también sumó una serie de asociados financieros para continuar con su modelo piloto con respecto a la moneda digital europea.

En España la idea del proyecto piloto, es que sus bancos puedan experimentar con la idea de una moneda digital con emisión del Banco Central Europeo en noviembre o diciembre de 2020.